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ガバナー補佐とのクラブ協議会 
 
 

月間テーマ≪会員増強・新クラブ結成推進月間≫ 

2024～25 年度 佐藤広志会長テーマ 

『懇親・親睦』 

RI 会長 ステファニーA．アーチック 

第 2550 地区ガバナー 市田 登 

た 

 

 

司 会            小幡正之 SAA 

ロータリーソング ♪それでこそロータリー♪ 

ビジター紹介         佐藤広志会長 

 栁澤最伸ガバナー補佐（真岡西 RC） 

 近能明正補佐事務局長（真岡西 RC） 

会長あいさつ         佐藤広志会長 

 ８月２４日の親睦家族会はご参加頂きありがとう

ございました。お陰様で、雷の中ではありましたが、

盛大に開催することができました。会員１５名、会員

家族３２名、アトラクション９名、その他お手伝い下

さった方含めて６６名の参加がありました。沢山の方

にご参加頂けました事、心より感謝申し上げます。 

 １ヶ月前より栁親睦委員長を中心に、親睦委員が集

まり、料理、飲物、アトラクション等の計画を立てま

した。そして、つかもと迎賓館の草刈、砂利を敷いた

りブルーシートで入り口に屋根を張ったりと当日ま

でに準備をして頂きました。当日も午前中から、料理

の準備をして頂きました。 

 午後１時の集合には、和也さん、関口さん、宮下さ

ん、佐藤浩さん、檜山さん、山納さん等親睦委員のみ

なさんが集まり、鮎を焼いたり、鉄板を準備したりし

ました。河原さん宅からは、サラダに煮卵、かぼちゃ

の煮物、ナスの素上げ、漬物などのご協力で、より一

層の数の料理が並びました。 

 中学生によるジャグリングでは、今回この様な場で

披露できたことを大変感謝しておりました。 

フラ・オ・モアナでは、飛び入り参加の関口さ

ん、直井睦さん、佐藤浩さん、大島さん、豊田

さん達が衣装まで着て盛り上げて頂きました。 

 スイカ割りも、小学生６名ほど参加して、外

野からのとんでもない指示にも負けずに、見事

命中してよかったです。甘いスイカでした。 

 最後のビンゴゲームでは、会員から提供して

いただいた５０余りの景品を、それぞれお持ち

帰り頂きました。皆さんのご協力に感謝します。 

 

 今回の納涼家族会を終えて、益子ロータリー

クラブ会員個々の計画力、行動力、団結力、組

織の力を改めて感じました。今年度の「懇親と

親睦」のテーマ通りの納涼家族会でした。 

また、会場のつかもと迎賓館の手配をして頂い

た和也さんにも心よりお礼申し上げます。 

ありがとうございました。 

 

 次回の家族例会は、クリスマス家族会です。 

日頃お世話になっている家族の皆様に、会員を

喜んでクラブ例会に送り出してもらえるように 

栁親睦委員長、河原プログラム委員長、親睦委

員が中心になって、楽しい企画を考えて参りた

いと思います。みなさんのご協力、宜しくお願

い致します。 



 

ビジターあいさつ   栁澤最伸ガバナー補佐 

 本日は、ガバナー公式訪問前のクラブ協議会と

いう事でお邪魔致しました。公式訪問に向けて、 

ガバナーの方針をお伝えし、それをクラブでどう

受け止め、どの様なクラブ活動を年度内にするの

かといった事の橋渡しをすることで来ました。 

宜しくお願い致します。 

            近能明正補佐事務局長 

 今月１日に、真岡ＲＣさんが公式訪問を終えま

した。今回は、最後のオープンディスカッション

は無かったようです。９月１８日の公式訪問宜し

くお願い致します。 

幹事報告         豊田有子幹事 

＊「ガバナー賞」への申請をしました。 

＊11/8(金)地区大会記念ゴルフ大会の申込 

＊９月例会出欠表を回覧します。特に、１８日の 

 公式訪問と２９日(日)の稲刈りと行事がありま

すので、ご協力お願い致します。 

ニコニコＢＯＸ      豊田有子幹事 

真岡西ＲＣ 本日は、クラブ協議会参加させて頂

きます。どうぞ宜しくお願いします。 

高橋さん 台風１０号が近づいています。皆さん 

十分気をつけて頂きたいと思います。 

被害が出ないことを祈ります。 

伊藤君  先日の家族会にはすっせきで着なくて 

申し訳ありませんでした。今日の五大 

委員長の事業計画発表がありますが、 

楽しい行事になることを楽しみにして 

います。 

直井睦君 先日の納涼会、楽しく過ごせました。 

栁委員長はじめ親睦委員の皆様ありが 

とうございました。クラブ協議会宜し 

くお願い致します。 

宮下君  栁澤最伸ガバナー補佐、近能明正事務

局長宜しくお願いします。 

関口君  栁澤ガバナー補佐様、近能様宜しくご

指導お願い致します。 

髙根沢君 8/24納涼家族会お疲れ様でした。 

     栁澤最伸ガバナー補佐、近能明正事務

局長宜しくお願い致します。 

 

富田君  栁澤Ｇ補佐ようこそ。先日の納涼祭、 

     親睦委員会のみなさんご苦労様でした 

河原君  先日の納涼家族会、ご苦労様でした。 

     栁澤Ｇ補佐ようこそ！クラブ協議会、

宜しくお願い致します。 

佐藤会長 栁澤Ｇ補佐、近能様、本日はありおが

とうございます。クラブ協議会宜しく

お願いします。 

豊田幹事 栁澤ガバナー補佐様、近能様、宜しく

お願い致します。  

藤原君  展覧会準備の為、早退します。 

＜クラブ協議会宜しくお願い致します＞ 

   塚本君 直井康浩君 日下田君 平野君 

   堀中君 西口君 松﨑君 栁君 

ガバナー補佐とのクラブ協議会 

栁澤最伸ガバナー補佐 

 市田ガバナーは、温厚な方で、建築関係の方は

ご存知あるかと思います。各クラブが、充実し

た奉仕活動が出来ればと思っております。 

佐藤広志会長 

 今年度のクラブ目標は、 

  １、会員の増強と退会防止。 

  ２、会員の親睦を深める。 

  ３、会員の家族が楽しめる催しを開催。 

  ４、会員の教養を高める卓話や旅行を計画。 

  ５、会員の地元応援団 

 以上、５つの重点目標に沿って今年度活動をし

ていきたいと思います。また、５大委員会の委

員長さんを中心に、各委員会が計画を立て、実

行していきたいと思います。 

５大委員会委員長計画発表 

 ＊クラブ奉仕委員会   髙根澤良一委員長 

 ＊情報委員会      直井 睦委員長 

 ＊会員組織委員会    関口勝義委員長 

 ＊奉仕プロジェクト   松﨑 融委員長 

 ＊Ｒ財団・米山奨学会  藤原郁三委員長 

栁澤最伸ガバナー補佐 

 今年度も１０月２４日(木)世界ポリオデーです

ガバナーからもポリオデーのフォトコンテスト

に是非参加して欲しいと言われています。 

４クラブ合同でやるか、それぞれクラブ単位で

行うか考えておりますので、皆様のご協力を宜

しくお願い致します。 


